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Werte Vereinsmitglieder,

nachfolgend erhaltet Ihr in kompakter Form die wichtgsten Ergebnisse / Festlegungen aus
der  Jahreshauptversammlung.  An  dieser  Stelle  möchte  sich der  Vorstand auch  für  die
konstruktve  Beteiligung  und  den  harmonischen  Verlauf  der  Veranstaltung  bedanken.
Nicht  zuletzt  das  leckere  Abendessen  von  Peter  Schneider  hat  uns  einen  gelungenen
Abend beschert.

Nachträglich  erwähnt  sei  ebenso,  dass  mir  der  Fauxpas  unterlaufen  ist,  unsere  neuen
Mitglieder nicht vorzustellen. Ggf. ist es der Tatsache geschuldet, dass nur ein Neumitglied
anwesend war☺. Ich werde es an anderer Stelle nachholen.

Turnusmäßig stand die Wahl des Vorstandes, der Ehrenkommission und der Kassenprüfer
auf  der  Tagesordnung.  Im  Ergebnis  der  Wahl  ist  zu  konstateren,  dass  der  bisherige
Vorstand auch  weiterhin  das  Vertrauen genießt  und wiedergewählt  wurde.  Herzlichen
Dank.

1. Vorsitzender - Steven Mayer
Stellvertreter - Uwe Blumentrit
Sportleiter - Danny Triebel
Schrifführer - Sieghart Ortlepp
Schatzmeister - Peter Schneider

Auch die Kassenprüfer wurden im Amt bestätgt und wiedergewählt.
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1. Kassenprüfer - Peter Reber
2. Kassenprüfer - Dieter Hornaf

Darüber  hinaus  war  die  Ehrenkommission  mit  Neu-Mitgliedern  zu  besetzen,  da  zwei
Mitglieder  nicht  für  eine  Wiederwahl  zur  Verfügung  stehen konnten.  Im Ergebnis  der
Interessenbekundung und der eingebrachten Vorschläge setzt sich die Ehrenkommission
zukünfig wie folgt zusammens

Vorsitzender Ehrenkommission - Dietmar Bischof
1. Beisitzer - Siegfried Hornaf
2. Beisitzer - Udo Schröder

Den gewählten Mitgliedern herzlichen Glückwunsch, stets ein glückliches Händchen und
die nötge Kraf  & Engagement für die anstehenden Aufgaben der kommenden Legislatur!

Die im Rahmen der Berichterstatung vorgetragenen Bau-  und Sanierungsmaßnahmen,
welche  es  in  den  kommenden  Monaten  anzupacken  gilt,  werden  entsprechend  der
jeweiligen  Priorisierung  in  die  Verantwortung  einzelner  Mitglieder  gegeben.  Die
Realisierung erfolgt dann in enger Abstmmung mit dem Vorstand. Dazu gehören ...

• Erneuerung der Heizung in der Lufdruckhalle 
• Fußbodenverlegearbeiten (Flur – Container etc.)
• Erneuerung der Holzbalustrade am Pistolenstand
• Erstellung  eines  Konzeptes  für  die  Lichtnstallaton  (Pistolenstand,  Vereinsraum

etc.)
• Sanierung der driten Blende am Langwafenstand
• Sanierung der Zufahrtsstraße vor dem Haupteingang bergauf
• Sanierung des Handlaufes an den Treppenstufen
• Errichtung eines Unterstandes für das Bogenschießen
• Erneuerung der Glaskuppel zwischen den Ständen

um nur einige Eckdaten für die Zukunf zu beschreiben. Mit anderen Worten, es liegt viel
Arbeit vor uns! Insofern dürfe sich die Frage geklärt haben, wie man denn im Jahr 2022 f.
entsprechend Arbeitsstunden ableisten kann.

Die  vorbenannten  Maßnahmen wurden bei  einer  Bestandsaufnahme  erhoben.  Hierbei
wurde  auch  festgestellt,  dass  es  Schützen  (vermutlich  jagdlich  orientert)  gibt,  welche



ohne  Rücksicht  auf  materielle  Schäden,  mit  sog.  Flintenlauf-Geschossen  (auch  als
Brenneke-Geschoss bezeichnet) auf unserem Kurz- und Langwafenstand agieren. Hierzu
wurde Euch entsprechend berichtet. Der Vorstand hat sich daher zu folgender Festlegung,
im Rahmen des Hausrechts, entschlossens

Die  Benutzung  von  Flintenlauf-Geschossen  wird  ab  sofort  untersagt!  Die  jeweilige
Standaufsicht  hat  vor  dem  Trainingsbetrieb  die  jeweiligen  Schützen  zu  kontrollieren
bzw. darauf hinzuweisen und ggf. vom Stand zu verweisen. Zuwiderhandlung werden
mit dauerhafem Standnutzungsverbot belegt.

Alle  Standaufsichtsverantwortlichen  werden  zeitnah  unterwiesen  und  erhalten  eine
Belehrung,  welche  mit  Unterschrif zu  quiteren  ist.  In  dieser  Belehrung  wird  auch
nochmal auf das Thema „bauliche Veränderungen“ eingegangen werden.

Abschließend  sei  noch  auf  den  Änderungsantrag  in  Bezug  auf  die  inhaltliche  Prüfung
unserer Satzung eingegangen. Im Wesentlichen geht es um drei Punkte, welche näher zu
betrachten sinds

• allgemeine Überprüfung der Satzung (ggf. Anpassung auf aktuelle Standards etc.)
• Anpassung  der  Legislaturperiode  des  Vorstandes  und  der  Vereinsgremien

(Vorschlag ist, von zwei auf vier Jahre zu erhöhen)
• Überprüfung  der  bestehenden  Regularien  in  Bezug  auf  die  Folgen  bei

Zuwiderhandlungen  gegen  die  Satzung  durch  Vereinsmitglieder  (Abmahnung,
Ausschluss etc.)

Hierzu wird der Vorstand unter Beteilung der Ehrenkommission bzw. berufener Mitglieder
einen  Gesamtentwurf  erarbeiten.  Dieser  wird  zur  nächsten  Jahreshauptversammlung
(voraussichtlich im März 2022) vorgestellt, diskutert und zur Abstmmung gestellt werden.

Bei  Rückfragen oder  Anregungen zur  Sache  könnt  Ihr  Euch jederzeit  an  den Vorstand
wenden oder uns per Mail kontakteren (siehe Briefopf).

Im Namen des Vorstandes Steven Mayer
1. Vorsitzender


